

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0473
Ciudad Universitaria, 3 de abril de 2025

Participa FEUM en consulta ciudadana para el desarrollo del municipio

La Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) en coordinación con el Ayuntamiento de Cuernavaca, realizaron hoy el Foro de Consulta Ciudadana 2025-2027, "Cuernavaca con Desarrollo Urbano y Movilidad Adecuada", en la Plaza Cultural 19/S/17 ubicada en el Edificio 1 de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

Durante su mensaje, la presidenta de la FEUM, Adriana Guadarrama Salgado, destacó la importancia de este espacio para que las y los jóvenes expresen sus inquietudes y aporten ideas con el objetivo de mejorar su entorno. "Es fundamental que las y los jóvenes seamos escuchados y que nuestras propuestas se tomen en cuenta en la toma de decisiones", dijo.

El foro fue inaugurado por Arnett Juliana Jiménez Gaspar, regidora de Cuernavaca, y presidenta de las comisiones de Asuntos de la Juventud, Migratorios, Planeación y Desarrollo, quien se acompañó de Miriam González, directora de Planeación y Evaluación; Luis Enrique Martínez Catalán, director del Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal (Coplademun) y Marco Olvera Benedicto, director del Instituto Municipal de Planeación (Implan), todos del Ayuntamiento de Cuernavaca.

Promover la participación estudiantil y ciudadana, fue parte del objetivo, al tiempo de fortalecer el diálogo y la comunicación, a través de la recopilación de opiniones y propuestas de los jóvenes en mesas de trabajo, con temas como: seguridad, medio ambiente, desarrollo sustentable, desarrollo económico, obra pública, desarrollo urbano y gobierno.

Las autoridades del ayuntamiento resaltaron la relevancia de la participación juvenil en la construcción de una ciudad más próspera y sostenible, además, se comprometieron a analizar y considerar las propuestas surgidas del foro en la elaboración de planes y políticas públicas.

Atentamente

Por una humanidad culta